

De : LOCHER FRANÇOIS

Envoyé : mercredi 15 mars 2017 12:19

À : DOVIS VERONIQUE; Direction.communication

Objet : TR: Conférence sur le Prix des Médicaments - Médecins du Monde

De la part de la JPIL

Cordialement

François LOCHER (PUPH)

La JPIL organise **Vendredi 24 mars de 17h30 à 20h00 (amphi B domaine Rockefeller)** sa première grande conférence sur un modèle de « **ciné-débat** » concernant les "**Prix des Médicaments**" en partenariat avec **Médecins du Monde**. Ainsi, nous sommes fiers de vous convier à cet évènement qui s'avère être riche en enseignements.

En effet, dans le cadre de sa campagne de communication et de le plaidoyer sur la question du prix du médicament en France, Médecins du Monde, propose l'organisation de débats citoyens autour de la projection en salle du documentaire « **Fire in the blood** ».

Durant cet évènement, l'idée sera d'organiser un débat public en présence d'Olivier Maguet, membre du CA du siège de Médecin du Monde, mais également des associations ou des professionnels médicaux engagés sur la question de l'accessibilité des médicaments en France, le rôle des firmes pharmaceutiques et de L'État dans la fixation du prix du médicament. Plus largement nous aborderons aussi la question de la solidarité et de l'équité dans notre système de soins.

Pour vous inscrire gratuitement au ciné-débat, veuillez remplir le formulaire en cliquant sur le lien suivant : <https://goo.gl/forms/ErwWSW1ZOEaQMdmR2>

Dans le but de rendre ce débat le plus riche possible nous aimerions avoir des participants de tous horizons : étudiants en pharmacie, médecine, maïeutique, kinésithérapie, professionnels de santé, économistes etc ...